Espacio Economico Europeo El

#european economic area #eea agreement #eu single market #norway iceland liechtenstein eu #economic integration europe

The European Economic Area (EEA) extends the European Union's single market to Iceland, Liechtenstein, and Norway. This agreement allows for the free movement of goods, services, capital, and persons across its member states, fostering close economic and trade relations without full EU membership. It's a vital framework for economic cooperation and integration within Europe.

We collaborate with academic communities to expand our research paper archive.

Thank you for visiting our website.

We are pleased to inform you that the document Eea Agreement Overview you are looking for is available here.

Please feel free to download it for free and enjoy easy access.

This document is authentic and verified from the original source.

We always strive to provide reliable references for our valued visitors.

That way, you can use it without any concern about its authenticity.

We hope this document is useful for your needs.

Keep visiting our website for more helpful resources.

Thank you for your trust in our service.

This document is one of the most sought-after resources in digital libraries across the internet.

You are fortunate to have found it here.

We provide you with the full version of Eea Agreement Overview completely free of charge.

El espacio económico europeo

Gerold Ambrosius describe en detalle el largo proceso de la integración política y económica de Europa. No se ocupa tan sólo de resoluciones y convenios, sino también de los conflictos de intereses que se dirimen entre bastidores. El autor presenta la laboriosa transformación de la idea de Europa en el terreno político-económico: entre la visión política y el regateo mezquino, entre la teoría económica y la lucha por el poder económico. La nueva colección Historia de Europa, preparada y editada inicialmente por S. Fischer Verlag (Alemania), invita al descubrimiento de Europa y ofrece, desde muy diferentes perspectivas, un nuevo panorama histórico europeo desde la Antigüedad hasta el presente. Los distintos volúmenes, sucintos y de fácil lectura, se dirigen a un público amplio, que valore tanto una información objetiva como una clara exposición.

De la Comunidad a la Unión Europea (del Acta Unica a Maastricht)

Cuando, en diciembre de 2002, el Consejo Europeo de Laeken lanzó el proceso que culminó en la firma del Tratado que establece una Constitución para Europa, fijó como uno de sus tres objetivos principales la reforma de todo el sistema de relaciones exteriores de la Unión. Se reconocían así sus insuficiencias. No debe extrañar, pues, que el diagnóstico presentado en este libro sobre el estado actual de las relaciones Unión Europea América Latina sea crítico: ¿cómo pueden dejar de proyectarse sobre un ámbito geográfico específico, que además no constituye la primera de las prioridades para la Unión, esas insuficiencias? La pretensión de los autores es que su diagnóstico sea correcto y abra nuevas perspectivas para conseguir en el futuro lo que no se ha sido capaz de alcanzar en el pasado. Esta es la función principal del Observatorio de las relaciones Unión Europea América Latina (OBREAL) promovido por la Comisión Europea e integrado por 23 instituciones de los dos lados del Atlántico. Este libro es su primera contribución pública.

Hacia una nueva etapa en las relaciones Unión Europea-América latina

Propuesta de Decision de la Comision que contiene el texto del Acuerdo sobre el Espacio Economico Europeo (EEE) entre la CE y la AELI (Oporto 2/5/1992), y del proyecto de protocolo por el que se adapta a las modificaciones derivadas de la no ratificacion del Acuerdo por Suiza: la no participacion de Suiza y el el aplazamiento de su entrada en vigor. Este proyecto de protocolo fue firmado por las Partes Contratantes el 26 de febrero de 1993. (pgp).

Propuesta de decision del Consejo y de la Comision sobre la celebracion del Acuerdo sobre el Espacio Economico Europeo adaptado por el protocolo por el que se adapta el acuerdo sobre el espacio ... entre las CE, sus estados miembros y ...

Propuesta de Reglamento en la que la Comunidad Europea define las normas internas que proporcionaran una base operativa para la aplicacion del Acuerdo sobre el Espacio Economico Europeo (EEE) -firmado el 2 de mayo de 1992 entre los Estados de la AELI y la CE-, y que garantizara el ejercicio de los derechos y obligaciones que el Acuerdo determina. Las disposiciones que desarrolla son las que se refieren a las medidas de salvaguardia, a las normas de competencia, a las normas de consulta a los Estados de la AELI sobre proyectos que la Comision se disponga a adoptar en los ambitos que son competentes el Comite Asesor Bancario y el Comite del Seguro, y al mecanismo financiero que determinara la asignacion, por Estado miembro beneficiario, de bonificaciones de intereses y de subvenciones de conformidad con el Protocolo 38 del Acuerdo EEE. (pgp).

El espacio económico europeo

La nueva Europa, a partir de la aplicación del Acta Unica Europea, constituye el espacio y marco obligados en que habrán de moverse todas las actuaciones políticas, económicas, sociales y culturales, es decir, la vida de Euskadi. ¿Cuáles son estos retos de la nueva Comunidad, cuáles sus posibles soluciones y cuáles, sobre todo, las obligaciones y consecuencias que todo ello va a imponer a nuestro País, el Estado Español y la Comunidad Autónoma Vasca?

Introducción a la Unión Europea en la era Post-Brexit

Recoge: 1.La política económica eurocomunitaria: una introducción - 2.Génesis de la Comunidad Europea: un análisis de las instituciones - 3.Política industrial comunitaria y mercado único - 4.Educación europea y formación: recursos humanos y competitividad - 5.El centro común de investigación en el marco del desarrollo económico - 6.Política regional europea: situación actual y perspectivas - 7.La política social comunitaria - 8.El funcionamiento de las organizaciones comunes de mercados agrarios: el coso del sector vitivinícola - 9.El nuevo marketing internacional en el entorno de la Comunidad Europea - 10.Un diagnóstico sobre el estado de la banca.

Los desplazamientos temporales de trabajadores en la Unión Europea y en el Espacio Económico Europeo

El presente libro persigue la finalidad principal de determinar los rasgos generales y básicos que caracterizan los modelos de inmigración laboral o económica en la Unión Europea (UE) y en España, derivados de las políticas adoptadas en esta materia en estos dos ámbitos territoriales e institucionales.

Propuesta de Reglamento (CEE) del Consejo relativo a determinadas modalidadesde aplicación del Acuerdo sobre el Espacio Económico Europeo

El trabajo de los ciudadanos europeos y no europeos en España se regula por diversas normas que, habida cuenta de la importancia del fenómeno migratorio y del elevado número de personas extranjeras que residen y trabajan en nuestro país, cabe conocer. Esta obra se centra, por un lado, en el análisis del régimen jurídico de la entrada, permanencia, trabajo y derechos de Seguridad Social de los ciudadanos europeos en España y, por otro, en la explicación del régimen general de extranjería, haciendo especial hincapié en este punto en las situaciones administrativas de los nacionales de terceros países y en su acervo de derechos y deberes. Los autores de este manual, todos ellos profesores de Derecho del Trabajo y de la Seguridad Social, comprobamos que, aunque existen varias monografías, todas ellas de excelente calidad, que profundizan en el tema, se carece de un texto básico y didáctico que respondiera a las preguntas que todo estudiante que se acerque por primera vez a la materia ha de resolver. Con el firme propósito, pues, de que este libro se convierta en una

referencia para entender de una forma más pedagógica los diferentes aspectos del trabajo y de la protección social del no nacional en España, la fórmula por la que se ha optado para estructurar todos los temas parte de una base eminentemente didáctica programándose, tras las lecciones, una serie de actividades para afianzar los conocimientos adquiridos, básicamente, un cuestionario compuesto por una batería de preguntas tipo test y una relación de supuestos prácticos con los que fomentar el uso y consulta de los textos legales y que permitan al alumno identificar la evidente conexión entre lo explicado y la realidad.

Europa 93

El objetivo de este estudio es el examen amplio de los efectos competitivos y estructurales de la integracion financiera bancaria en el Espacio Economico Europeo. El examen se centra fundamentalmente en la banca al por menor, que incluye los bancos de pequeño y mediano tamaño. Describe aspectos de la regulacion bancaria de la Comunidad Europea y el marco regulatorio existente en los principales paises comunitarios y Finlandia y Suecia. Incluye bibliografia, graficos y cuadros estadisticos comparativos. (igg).

Comprar en Europa

Este libro constituye una obra que presenta de forma sencilla, pero completa, la problemática básica, sistemáticamente ordenada de las marcas y otros signos distintivos en el tráfico económico, como son los nombres de dominio y las denominaciones de origen. Se presta, además, especial atención a las interferencias entre las denominaciones sociales y los signos distintivos, así como las que se refieren a las marcas y al Derecho de autor. La obra está plenamente adaptada a las últimas modificaciones introducidas en la Ley de Marcas de 7 de diciembre de 2001 y a su Reglamento de 12 de julio de 2002. Por otra parte, el régimen de las marcas que se expone se refiere no sólo a las marcas españolas, sino también a las marcas de la Unión Europea, puesto que su régimen jurídico es en gran parte coincidente; se indican, sin embargo, las diferencias entre ambas regulaciones legales. Especial atención se dedica a la jurisprudencia española como de la Unión Europea. Como apéndice se incluyen los textos actualizados de la Ley de Marcas de 2001 con su Reglamento, y el Reglamento de la marca de la Unión Europea. Esta obra completa el catálogo de Thomson-Reuters Aranzadi.

Política eurocomunitaria

Este libro trata sobre la reorientación de la política exterior de Suecia en la última década del siglo 20. Además, mi objetivo es situar este tema en una perspectiva histórica. Uno podría preguntarse: ¿en qué consiste "la reorientación" de la política sueca? Al fin y al cabo, el país parece haber sido siempre neutral y un poco aislado del resto del continente. Mientras tanto, ha habido algunos cambios importantes en la política exterior de Suecia que se produjeron como resultado de tales eventos como, por ejemplo, el fin de la Guerra Fría. Se divide en cinco capítulos. Excepto el primero, que tiene carácter más bien histórico, todos los demás y cada uno de ellos se centran en uno de los aspectos de la política exterior sueca, tales como: los asuntos europeos, la política de seguridad, la cooperación nórdica y los Estados bálticos en la política exterior sueca.

América Latina-Unión Europea, documentación de base

Pasado, presente y futuro de las transferencias internacionales de datos (TID) ¿Por qué? Porque están presentes desde hace mucho tiempo en nuestras vidas, siguen presentes y, podemos afirmar sin miedo a equivocarnos, que lo seguirán estando. Y es que ¿quién no utiliza con fines personales y/o profesionales aplicaciones, servicios y sitios web alojados en países que suponen la realización de una TID? Las TID son una cuestión muy concreta dentro de la normativa de protección de datos personales pero de una enorme importancia y, precisamente por eso, hemos querido incluir en este libro un barrido histórico de la normativa de protección de datos en Europa y en España dedicado exclusivamente a esta materia para centrarnos y comprender mejor cómo aplicar el Reglamento Europeo de Protección de Datos y la LOPDGDD a esta realidad, tanto en nuestra empresa como en nuestro día a día. Ya sea el lector estudiante de Derecho, abogado multidisciplinar, experto en Derecho TIC, DPO, empresario internacional o un mero interesado en conocer cómo protege -o quiere protegerla normativa al interesado cuyos datos son objeto de transferencia internacional dada la sociedad globalizada e interconectada en la que vivimos, en este libro encontrará pautas prácticas, soluciones a problemas relativos al uso de las TID a nivel mundial y, por supuesto, los retos que se plantean en esta materia en constante cambio y donde ni el Derecho ni los abogados podemos quedarnos quietos.

Este libro es una herramienta fundamental para seguir en ese "movimiento": formación, estudio, análisis...y, por supuesto, para la puesta en práctica en todas las entidades. En un mundo globalizado e hiperconectado, toda empresa debe poner el foco en cumplir la normativa cada vez que haga TID y, para ello, este libro es una herramienta fundamental.

Modelos de inmigración laboral: Unión Europea y España

Reviews and evaluates the compilation of regional (subnational) population projections. Focuses on the methodological aspects of projection and on the type of input data used.

Propuesta modificada de Reglamento (CEE) del Consejo relativo a determinadas modalidades de aplicación del Acuerdo sobre el Espacio Económico Europeo

La literatura científica que se ha generado sobre la integración de Europa suele centrarse en investigaciones realizadas desde poco después de finalizar la II Guerra Mundial en los ámbitos social, político y económico. Este libro, basado en la tesis doctoral del autor, incorpora un enfoque dirigido a entender cómo se están construyendo socialmente la inteligencia artificial, la robótica autónoma y el big data, como estilo tecnológico de la Unión Europea. La investigación se aborda desde narrativas procedentes de la tecnología, la medicina, la industria, la economía, la legislación, la ética y la política, la cual responde a cuestiones que ayudan a comprender qué es Europa, así como a razonar o imaginar la historia de su futuro en un contexto global. Europa es una potencia en sectores como la aeronáutica y la automoción al igual que en la robótica convencional, dado que produce más de la cuarta parte de los robots a nivel global. Estos ámbitos de la fabricación son tractores de la economía que están muy relacionados con la Inteligencia Artificial, y por lo tanto, favorecen la innovación de la robótica inteligente o autónoma con la que encabezar la digitalización de la industria mundial. Asimismo, la Unión Europea ha demostrado con los Programas Marco de investigación y desarrollo tecnológico desplegados desde 1984, y más recientemente con la estrategia «Al Made in Europe», encontrarse fuerte para competir con otras potencias. Una estrategia que más allá de estar diseñada para aumentar las capacidades de una economía digitalizada, inteligente, innovadora y sostenible, trata de colmar las necesidades de los europeos con una Inteligencia Artificial ética, segura y centrada en el ser humano, una IA fiable para Europa que apoye la fuerza de las empresas y de la administración, del mundo académico y de la comunidad científica y tecnológica. Unas fortalezas que impulsen un joven Mercado Unico Digital, favorecido tanto por la decisión de la Comisión Europea de eliminar los obstáculos a la libre circulación de los datos de carácter no personal en el Espacio Económico Europeo, como por el impulso a la computación de alto rendimiento y la nube de la ciencia abierta. Decisiones políticas encaminadas a potenciar la innovación en la economía de los datos que, sin duda, fomentarán la integración de Europa. Un proceso, aún inacabado, que comenzó poco después de finalizar en 1945 la última gran guerra europea, con unas narrativas sociales, políticas y económicas que afianzaron la paz, la solidaridad y la reconciliación entre los Estados y que representaron el ideal de la democracia, del progreso y de la modernidad social. No obstante, a lo largo de la historia surgieron algunas dificultades sobre sus planteamientos constitutivos que dieron lugar a crisis existenciales y de identidad, y a la necesidad de crear nuevas narrativas para impulsar su integración y la cohesión de los europeos conviviendo en una Europa unida en la diversidad. Esta investigación responde a cuestiones, como por ejemplo: ¿Por qué la Comisión Europea se decantó por promover la traducción automática de idiomas y cuándo y por qué se incorporó la Inteligencia Artificial? ¿Quién o qué sería el responsable legal de los posibles errores de un robot o un softbot en los casos de diagnosticar erróneamente una enfermedad o emitir un tratamiento médico quizá fatal? ¿En qué ámbitos es importante la economía de los datos? ¿Existe algún marco jurídico o ético que regule la Inteligencia Artificial, la Robótica Autónoma y el Big Data en la Unión Europea? ¿En qué situación se encuentran estas tecnologías en Europa frente a países como China y Estados Unidos? ¿Qué tipo de narrativa tecnológica podría inducir un imaginario colectivo de «Más Europa» unida en la diversidad?

Informe anual de la Comisión al Consejo, al Parlamento Europeo, al Comité Económico y Social y al Comité de las Regiones [sobre] el espacio económico europeo : mecanismo financiero

Después de dos grandes guerras y múltiples desencuentros que arruinaron y asolaron la práctica totalidad del territorio europeo, la idea de la cooperación y puesta en común de los intereses económicos sirvió para alejar definitivamente las galopadas apocalípticas. Con la creación, el 23 de julio de 1952, de la Comunidad Económica del Carbón y el Acero (CECA), hoy desaparecida, se daba inicio a una nueva "Torre de Babel" económica, que lejos de sufrir, como la Babel bíblica, el

castigo de la confusión de lenguas y la posterior dispersión de sus moradores, éstos persiguen un proceso hacia unión política, una vez alcanzada la integración económica y monetaria. El objetivo de la Babel económica europea ha sido el de contribuir a construir y garantizar la paz, la democracia y las libertades. Mercurio, dios del comercio, sustituye a Marte, dios de la guerra. A los países fundadores, tras los éxitos iniciales y siguientes del proyecto europeo se les han ido incorporando tras sucesivas ampliaciones: Reino Unido, Dinamarca e Irlanda en 1973; Grecia en 1981; España y Portugal en 1986; Austria, Suecia y Finlandia en 1995. Tras la desaparición de la URSS (1989) y desde 1998 la Unión Europea abrió la posibilidad a nuevas adhesiones de los países de la Europa central y oriental, dependiendo de su evolución política y económica. Para tratar de facilitar la ampliación de la UE a estos nuevos países el Tratado de Niza (2001) llevó a cabo la reforma de las instituciones comunitarias (Consejo Europeo, Comisión Europea y Parlamento Europeo) para dar cabida hasta un total de 12 nuevos países.

Los países nórdicos en el nuevo contexto europeo y la evolución reciente de las relaciones económicas con América Latina

La creación -en la segunda mitad del siglo XX- de las entonces Comunidades Europeas y su evolución hacia la actual Unión Europea, ha permitido ir estrechando lazos económicos, políticos y sociales entre los pueblos y entre sus ciudadanos. Desde sus inicios la hoy Unión Europea fue concebida como un proyecto político -y nunca ha dejado de serlo- con independencia de que se haya ido revistiendo de un ropaje económico hasta conformar una amplia y compleja malla de intereses y relaciones. Su principal éxito y grandeza reside en haber ido integrando a la práctica totalidad de los Estados europeos, con independencia de que fueran grandes o pequeños, ricos o pobres. Es un proyecto común en el que sus miembros se comprometen a compartir y respetar los valores de la libertad -también económicade la justicia y de la democracia."--Editor.

Europa como espacio económico

Con un mercado laboral agónico, no es de extrañar que la expatriación sea una de las mayores preocupaciones en el mundo de los Recursos Humanos. Por primera vez, muchísimas compañías españolas, hasta ahora solo activas en el mercado doméstico, ven su salida a otros países como la mejor opción para seguir creciendo y desarrollándose. Ante esta situación tanto los profesionales de Recursos Humanos como toda aquella persona interesada en conocer las implicaciones de una asignación internacional necesitan estar al tanto de cuáles son los aspectos críticos a la hora de gestionar de manera eficaz la movilidad internacional. Para ello RED EXPAT, iniciativa española nacida en 2001, en la que participan los equipos de Recursos Humanos de más de 100 compañías, aproximadamente 450 profesionales de dicho sector, especializados en la gestión de movilidad internacional, se ha encargado de la coordinación de este manual práctico. En ¿Trabajar fuera? se encontrarán las mejores respuestas a preguntas tales sobre cómo llevar a cabo con éxito la expatriación de los empleados de una empresa a un puesto de trabajo en otro país, qué obligaciones fiscales, laborales y de Seguridad Social tienen la empresa y el trabajador, qué retribuciones, beneficios y seguros son los más apropiados, cómo encontrar una vivienda adecuada, qué problemas presenta si se muda con su familia o si hacen falta visados o documentos especiales, así como los aspectos claves en la incorporación a España de nacionales de otros países.

El trabajo y la protección social de los ciudadanos europeos y no europeos en España

El Informe sobre las Migraciones en el Mundo 2011 presenta los datos disponibles a escala mundial sobre las percepciones y las actitudes del público con respecto a la migración. Analiza la forma en que se modelan esas percepciones y actitudes y el modo en que pueden ejercer influencia en la política y en los medios de comunicación, o ser objeto de influencia. También examina el papel que desempeñan los medios de comunicación en la presentación de las opiniones, la información sobre las tendencias y el marco del discurso sobre la migración. Se incluyen, asimismo, ejemplos de buenas prácticas en la comunicación de una imagen positiva y equilibrada de los migrantes por parte de los gobiernos, la sociedad civil y los medios de comunicación. Por último, el Informe plantea varias medidas para mejorar la comunicación sobre la migración con el propósito de promover una mejor comprensión y reconocimiento de los beneficios de la migración, formular políticas con una mayor base empírica y contar con la participación efectiva de los propios migrantes.

This seventh, revised edition of the IMF Glossary: English-French-Spanish contains approximately 4,000 records that are believed to be the most useful to translators dealing with IMF material. The main body of the Glossary consists of terms, phraseological units, and institutional titles covering areas such as macroeconomics, money and banking, public finance, taxation, balance of payments, statistics, accounting, and economic development. It contains terminology relating to the IMF's organization and operations, as well as from the Articles of Agreement, By-Laws, Rules and Regulations, and other major IMF publications. Since the Glossary is concept-based, synonyms are consolidated into one single entry. Cross- references refer to the main entry under which the various synonyms are listed ("see") and also draw the user's attention to terms that are related but not synonyms ("see also"). Currency units of countries and monetary unions, an IMF organizational chart in the three languages, and color-coded French and Spanish indexes are provided in appendixes.

Introducción a las Marcas y otros signos distintivos en el tráfico económico

El 12 de junio de 1985 se celebró en el Palacio Real la firma del Tratado de Adhesión de España a la Unión Europea. Con él se culminaba la gran obra de la Transición. España superaba su secular aislamiento en el concierto europeo de naciones y se incorporaba al más fecundo proyecto de Europa en la época contemporánea. Fue un proyecto nacional, asumido como tal por el conjunto de la sociedad española. Treinta años después el Movimiento Europeo de España, con la colaboración de treinta y seis personas relevantes de la vida española y europea, pretende analizar el significado histórico de aquel acontecimiento, hacer balance de la trayectoria de España en la Unión Europea y examinar los desafíos de la Unión hacia el futuro, con la conciencia de que el proyecto de integración europea es un proceso en marcha, que debe avanzar hacia una Unión Política de carácter federal. Esta conmemoración debe servir para interrogarnos sobre el futuro de Europa: con el realismo de saber que todavía estamos en la mitad del camino y con el convencimiento de que Europa necesita un nuevo impulso político, al que España debe contribuir con determinación.

La política exterior de Suecia en la segunda mitad del siglo XX

La Unión Europea es un área de integración regional compleja, con un mercado único y una política monetaria centralizada en el Banco Central Europeo para los países del área del euro y un conjunto de políticas y acciones comunes que conforman el funcionamiento del área de integración regional más completa del mundo. En Fundamentos de la Unión Europea se estudia con un lenguaje asequible, los elementos más importantes de la integración económica, su evolución, organización institucional y jurídica, y los principales componentes económicos y financieros. Para facilitar su comprensión, al final de cada capítulo se ha incluido un resumen, temas de reflexión y ejercicios, con el objeto de facilitar su estudio. Este libro está dirigido, no solo a los estudiantes de la Unión Europea, también a todos los que quieran acercarse a su conocimiento Actualizado a las medidas europeas tomadas con la COVID-19.

Transferencias internacionales de datos: pasado, presente y futuro

Desde la prevención de riesgos, que ha de situarse en el centro del derecho de trabajo, las responsabilidades de la empresa en materia de inmigración, pasando por la siempre costosa también en términos sociales alternativa de la prejubilación, la conciliación de la vida familiar y laboral de las personas trabajadoras, asignatura pendiente para alcanzar la igualdad real entre hombres y mujeres, todo ello sin olvidar a la familia, que ocupa una posición singular en el derecho de la seguridad social, son tratados en esta obra.

Regional Population Projections in the Countries of the Europea

Europa ha sido desde siempre una constante referencia mundial en la implantación y desarrollo del Estado de Bienestar. Las primeras iniciativas, nacidas hace más de un siglo en algunos países europeos, han adquirido con el tiempo mayor relieve en el seno de la Unión Europea, que posee actualmente, en su conjunto, uno de los mejores sistemas públicos de protección social. Es cierto que la situación no es la misma en todos los Estados miembros. Pero la Unión Europea está dando homogeneidad a los objetivos comunes necesarios que debe conseguir la política social en sus distintos ámbitos: educación, empleo, salud, seguridad social, servicios sociales, cuidados de larga duración, vivienda, inclusión social, etc. Tal es su influencia que hoy no es posible diseñar ni ejecutar una política social nacional, regional o local sin tener en cuenta las orientaciones de la Unión Europea. Este libro se destina precisamente a conocer esas orientaciones en cada uno de los ámbitos citados.

Dirigido principalmente a los alumnos de 4.º curso del grado de Trabajo Social de la UNED, también puede ser útil para quienes estudien esta materia en otros grados o cursos universitarios, en otras disciplinas académicas, así como para todos los profesionales de las administraciones públicas, especialistas e investigadores que quieran conocer cómo nace y en qué se diferencia la política social en la Unión Europea, cuáles son sus fundamentos básicos y por qué orientaciones discurre en la actualidad en sus diversas áreas. Nuestra pertenencia a la Unión Europea hace indispensable ese conocimiento.

EUROPA UNIDA en la DIVERSIDAD. Inteligencia Artificial, Robótica Autónoma y Big Data

"Los temas examinados en este libro son muy recientes y todavía discutidos. No faltan de hecho voces críticas de la posibilidad de configurar un Derecho administrativo europeo. De un lado, se considera que el Derecho administrativo esté ineluctablemente conectado a la dimensión jurídico-institucional del Estado y, por tanto, no tenga razón de ser fuera del mismo; de otro, se sostiene que los caracteres peculiares de la Comunidad Europea excluyen que exista una administración comunitaria y una normativa propia asimilable al Derecho administrativo. En realidad, hace ya tiempo que el Estado no es ya una «comunidad perfecta» y se ha convertido en parte de un complejo mundo de relaciones multipolares. Este fenómeno no es propio únicamente de algunos Estados, sino que acompaña a todos ellos como una característica general de la segunda mitad del siglo XX, si bien aparece particularmente acentuado en el contexto comunitario y de la Unión Europea. La Comunidad, a su vez, ha tenido un desarrollo original cuyo rasgo más significativo, a nuestros fines, es el dato de la individualización de los particulares como sujetos del ordenamiento jurídico comunitario. La acción de la Comunidad y de la Unión no está así centrada en regular las relaciones de los Estados miembros, sino que asegura a todos los sujetos —incluidos personas físicas y jurídicas— las condiciones para un pleno desarrollo de sus propias oportunidades. La Administración y su Derecho son un instrumento esencial para perseguir las responsabilidades así asumidas, tal como nos hemos dado cuenta apenas no superada la fase estrechamente constitucional de la elaboración de los principios que traía el nuevo sistema y de la posición que ocupaban en el mismo los sujetos públicos y privados. Las etapas citadas se han producido gradualmente y de forma poco evidente. Inicialmente dominaban los principios de la ejecución indirecta de las políticas comunitarias a través de las administraciones nacionales, de la limitación de los poderes comunitarios según el criterio de las competencias de atribución y de la conmixtión de las funciones públicas comunitarias. La sucesiva extensión de las políticas comunitarias ha superado, de hecho, el criterio de la ejecución indirecta, ya sea porque con tal fin las administraciones nacionales actúan según el derecho comunitario y en la realización de los intereses decididos por la Comunidad; ya sea por la progresiva creación de una administración directa e indirecta de la Comunidad que, si bien no es extensa en su estructura y en su personal, está dotada de poderes relevantes. También las funciones públicas comunitarias se han ido progresivamente precisando, aun manteniendo una feliz unidad de conjunto: los mismos jueces comunitarios hablan ya de funciones y de actos normativos y administrativos con distintos caracteres". Mario P. Chiti.

Legislación sobre extranjeros

Los cimientos de los Estados Unidos de Europa

https://chilis.com.pe | Page 7 of 7